

L'association [TELECOM VALLEY](http://www.telecom-valley.fr) / T : 04.92.94.20.60 (siège à Valbonne), fêtera ses 25 ans, les 9 et 10 septembre prochains. L'occasion d'ébaucher un premier bilan des actions 2015 de l'association qui regroupe 144 structures, représentant 18.000 salariés et 40.000 étudiants. Si la labellisation French Tech, à laquelle TELECOM VALLEY a contribué, a occupé les esprits en 2015, l'association a tout de même mené plus de 150 actions ayant généré près de 4.000 participants. Parmi elles, la montée en puissance de son FabLab dédié à l'internet des objets. Il totalise à ce jour 24 projets en incubation. Enfin, TELECOM VALLEY se réinvente pour répondre à l'évolution des besoins de son écosystème. Ainsi, deux nouvelles communautés ont vu le jour au sein de l'association en 2015 : la Commission Cloud et Sécurité, pilotée par Edmon CISSE et Sergio LOUREIRO, et le groupe de travail dédié aux Tests et Qualité Logiciel, porté par Julien VAN QUACKEBECK. Ce dynamisme se traduit par l'adhésion de nouveaux adhérents, 37 en 2015. www.telecom-valley.fr